

Question présentée par le député :

M. Guy Mettan

Date de dépôt : 10 avril 2014

Question écrite urgente

Quand le Service des forêts envisage-t-il de dégager le chemin le long de la Versoix ?

Depuis six mois, une coupe intempestive d'arbres dans les bois de la Versoix obstrue le chemin de promenade qui longe la rivière à partir du parking de la route du Pont-de-Bossy. Les troncs sont restés pendant tout l'automne et tout l'hiver au milieu du chemin, empêchant toute promenade dans ces lieux pourtant très prisés par les Genevois.

Constatant l'évidente procrastination du Service des forêts pour dégager ce chemin alors que le printemps arrive, plusieurs questions se posent : *Quand le service va-t-il évacuer ces troncs ? Pourquoi ne l'a-t-il pas fait dès la coupe ? Pourquoi le Service des forêts ne respecte-t-il pas l'usage suisse et la loi fédérale qui exige qu'on nettoie une forêt après une coupe ? S'agit-il d'une politique délibérée visant à fermer ces bois à la pratique de la promenade de loisirs pour les habitants de la ville ?*